

堀江さん(上野)に 滋賀県農林水産功労賞 (11月27日)

堀江澄子さんが取り組まれた長年の農業振興活動が称えられ、滋賀県農林水産功労賞が贈られました。

これは、県内の農林水産業に関する分野で長年にわたり地道な努力を重ねてきた個人・団体を対象とするものです。堀江さんが取り組まれた、施設園芸（イチゴ少量土壌培地耕）は、女性が主体の活動として湖北地域でも先駆的であり、定年後農業を再開される方や女性による施設園芸経営の活性化につながったことなどが評価されました。



宝くじ助成金で 女性消防隊の活動備品購入 (12月1日)

湖北地域消防組合・湖北地域消防本部は、(財)日本消防協会の助成を受けて購入した軽可搬消防ポンプ等を筑摩女性防火クラブに贈呈しました。筑摩区は、集落内の道が狭く、消防車両が進出しにくいいため、小型の資機材で効果的な消火が期待できます。

筑摩女性防火クラブは、集落内で起こった火災をきっかけに、日中の在宅者が多い女性も防火活動ができるようにと平成22年に結成されました。今後、消防ポンプ等を活用して定期的に放水訓練等を行いながら安全で災害に強い地域づくりに取り組まれます。



山東小学校で茶育教室 (12月3日)

山東小学校で、京都府の製茶会社が主催する「茶育教室」が行われ、5年生31人が茶文化を学びました。

クイズ形式でお茶が伝わった歴史や効能などについて学んだ後、お茶育ゆるキャラ「こいまる」が急須を使った美味しいお茶の入れ方を披露。児童たちもそれぞれお茶入れにチャレンジし、入れたてのお茶を味わいました。

ペットボトルなど手軽な飲料の普及などにより、急須を使ってお茶を入れたことのない子どもたちが増えている現在、今回の授業を通じて、お茶の美味しさと日本の素晴らしい文化が子どもたちに伝わったようです。



まいばら
まんすりー
れぽーと